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格“社区为侯明娟一家捐款”追踪

募捐横幅还挂着，不少市民找到居委会捐款

市安全局一下捐了一万元

本报2月24日讯(记者

孙淑玉) 昨日本报报道了

翡翠社区各单位和居民踊

跃为患病的侯明娟一家捐

款后，24日，又有不少居民

找到居委会，想为侯明娟一
家献上一片爱心。市安全局

了解情况后，直接将10000元

善款送到了侯明娟手中。

24日上午 9点，在翡翠

社区家家悦超市门口，“伸

出关爱之手，献出关爱之

心——— 翡翠社区与社会各

界共同关爱侯明娟家庭”的

红色条幅依然高挂，不少路

过的市民驻足观看，一些市
民循着横幅的“足迹”找到

了居委会，为侯明娟一家捐

款。

“捐款交到这行吗？”10

点左右，一位市民将400元钱
送到了翡翠社区计生协会

工作人员的手中。她执意不

肯留下姓名，只说昨天孙子
闫颢元上幼儿园的路上看
到有人捐款，放学后执意要
捐出100元，他们全家一商量

决定每人捐出100元，希望能

对侯明娟一家有所帮助。

不但市民的捐款热情高

涨，辖区单位献爱心的步伐

也没有停止。上午10点左右，

市安全局局长王祖发带着
10000元善款和一束鲜花来到

侯明娟的病床前，在详细询
问侯明娟的病情后，鼓励她

“安心治病，早日康复”。

“昨天不知道没赶上捐

款，作为辖区单位，我们应

该献出一片爱心。”王局长

说。随行的政治处郭主任告

诉记者，王局长是早上出门

上班前才在楼栋内看到倡

议书的，在派工作人员到居

委会了解情况后，安全局决

定直接将钱送到侯明娟的

手中。看着在一旁伺候妈妈

的倩倩，王局长关切地说

“安心上学，以后有困难我
们还将继续关注”。

工作岗位送到家门口
珠玑社区请辖区企业来开招聘会

本报2月24日(记者

钟建军 通讯员 张丽

娜) “快来看啊！看看有

合适的工作？”一位居民打

电话通知亲戚来找工作。

24日，为了能更好的帮助

社区居民就业，珠玑社区
居委会找来辖区一家企业
进社区招工。

24日上午，烟台市悦泰

食品有限公司在珠玑居委
会门口，设立了招工点，人

事部人员在现场讲解工作

待遇等问题。招聘牌上显示
的招聘职位有：车间男工、

包装女工、司机、振华购物
中心营业员等。很多居民围
上来咨询相关问题。

“非常好，不用出社区

就能找到工作，真是方

便。”一位居民这样说。“让

我最看中的一点是，公司

离家非常近，连公交车都

不用坐。”居民张女士说，

她今年三十多岁，家里还

有小孩，以前打过短工，但

离家比较远，不能照顾好

小孩，“现在好了，明天就

去悦泰食品公司看看。”

董女士领着毕业在家

的孩子来应聘。公司人事
部刘经理说，孩子比较小，

振华购物中心里面有公司

的专柜，可以去当服务员，

锻炼一下。随后，董女士留

下联系方式。刘经理表示，

只要工作认真，实习期满

后，都可以为员工缴纳五
金，工资待遇也会随着工

龄的增加，越来越好。

据珠玑社区居委会主

任介绍，社区里有些下岗

工人，因为年龄偏大，一直

都比较难找工作，社区里

有个悦泰食品公司，该企
业领导多次帮助社区贫困

家庭。这次又派人事部来

社区招聘，真是解决了很

多居民工作难的问题。

“真希望社区能够多

举办一些这样的招聘会。”

居民们纷纷表示。

“大忙帮不了，小忙我能帮”

60多岁老人报名参加义卖

本报2月24日讯(记者 鞠平 实
习生 陈琳琳) “我看了你们报纸，

那个救助流浪猫狗的协会，我能加入

吗？”24日，一位60多岁的市民给记者

打来电话说，她退休了有时间，可以
帮助流浪猫狗做点事，希望参加义
卖，更希望能加入“天使之家”。

蓝阿姨今年60多岁，家住海滨小

区。蓝阿姨说，她非常喜欢小动物，看

见流浪猫狗，她就心疼，碰上流浪狗，

她就赶快买上几根火腿肠送过去。蓝

阿姨家附近有几只流浪猫，每次她家

里做鱼都会留些鱼杂鱼汤，特意送给

这些流浪猫。

看了本报报道的“天使之家”的故

事，蓝阿姨很感动，她一直很想加入，可

是考虑到自己已经到了耳顺之年，她很

怕协会拒绝。“他们的义工没有年龄限
制吧？”蓝阿姨小心地向记者询问。

蓝阿姨对记者说，自己帮不了什
么大忙，但是小忙她能帮，她想报名

加入本报举办的义卖活动，给流浪小

狗小猫多凑点钱。蓝阿姨说，不管怎

样，流浪猫狗都是一条命，要让它们

好好活下去。

截至记者发稿前，本报的“救助

流浪猫狗 我们一起义卖”招募义卖

志愿者活动，已经有100名市民报名。

本报还将继续招募100名志愿者，分

为15个小分队在芝罘区、莱山区进行

义卖，希望更多的市民参与我们的活

动，为流浪猫狗出一份力，为城市文

明尽一份心。 \

报名电话：6610123，13791175122，

另外读者也可通过新浪微博：齐鲁晚

报·今日烟台(http：//t.sina.com.cn/

1886899723)进行报名。

小狗被人轧伤
大狗上前帮忙
大狗到底认没认错人

狗主人与嫌疑人吵了起来

不到两百米的路

竟有二十几个坑
本报2月24日讯(见习记者 王敏 实

习生 王红平) 上曲家村头的土路成了不

少村民的一块心病。“路面坑坑洼洼，有次开

车经过这里，一颠之下竟把车底盘给磨了，

希望有关部门能够帮我们把这条路铺设成

水泥路。”近日，有不少上曲家的村民向本报

反映他们村头的路难行。

24日，在上曲家村北，一条坑洼不平的

土路通向村子深处，路旁还有些没有化完的

积雪，坑里积满了污水，路面有些泥泞。记者

数了数，在不到200米的土路上，一共有大大

小小二十多个十几厘米深的坑，小的直径四

十厘米左右，大的有一米多长，有的地方隔

着两三步就是一个坑，村民们只能绕着走。

据村民们介绍，这条路一直就没有修
过，天好的时候尘土飞扬，遇到雨雪天气就

泥泞不堪，因为长期受到雨水冲刷，路面也
变得高低坑洼不平，给过往的行人和车辆都

带来不少麻烦。住在村北头的一位先生抱

怨：“每天出门回家都要经过那里，晚上差点

扭伤先不说，现在路面泥泞，回家时经常溅

了一裤腿泥，每天换裤子就让人受不了。”村

民们希望有关部门能够早日把路修一下，换

成水泥路。

但是上曲家村委的工作人员表示，村头

的那条路现在还不能修理，因为现在是农村

城镇化改造时期，村里已将有关上曲家村民

进行搬迁的申请递交给了市政府，现在搬迁

的一些准备工作都已准备就绪，估计今年就

可以得到审批，届时现在的村址将作其他开

发利用，因此如果现在对村头的土路进行修
理的话，会造成资源浪费，希望村民们可以
理解。

本报2月24日讯(见习记者 王敏 实
习生 王红平) 24日，在埠岚小区内，一只

小狗被轧，同属一个主人的另外一只大狗，

朝路边一位男子扑了上去，狗主人说轧伤小
狗的就是这位过路者，而过路者否认，双方

因此争执不休。

24日下午一点左右，莱山埠岚小区内突

然吵嚷了起来，四邻惊动以为发生了什么

事，纷纷出来围观。争吵的双方都是小区内

的居民，都有些激动，在其他居民的劝说下，

双方才渐渐冷静，当事一方报了警。

报警的男子姓王，据他说，他当时正跟
妻子骑自行车回家，在小区门口看见一辆车

把一只小狗的腿轧伤了，小狗发出了哀叫，

这时突然一只大狗向他扑了过来，他便用自
行车挡着狗的攻击。这时从小区内出来一个
男子，非说是他把狗给轧伤了，他于是跟这
位男子吵了起来。狗主人郑先生则坚称，小

狗是王先生轧伤的，因此大狗才回去咬他，

狗是不会认错人的，而且也有居民看到是王

先生轧的。

不久，民警赶到现场，在询问事情的起因

时，双方再次发生争吵。王先生称，他没有记下
轧伤小狗的车的车牌号，但可以检查自己的

自行车还自己一个清白。郑先生说，他也无法

找到目击现场的居民，但认为狗不会认错人。

民警发现郑先生家的几条狗都没有办

养狗证，而且平时这些狗就在小区内四处乱

跑，于是劝其尽早给狗办证。最后经过协调，

双方才平息了这次争吵。

在招聘会现场，居民过来咨询就业事宜。 钟建军 摄

工地大车轧坏路面地基
本报2月24日讯(记者

毛旭松 实习生 孟海

杰 吕志慧 ) 由于附近

工地拉土大车的经常过

往，楚凤一街中段路面破

坏严重，居民出行受到极

大影响，相关部门表示，

近期不能彻底修复，等条

件具备立马开工。

“最近几天，这条路就像
是被耕过似的，车子简直没

法开。”司机张先生向记者抱

怨，“车子才刚买不久，被狠

狠地咯一下，很是心疼。”

24日上午，在楚凤一街

中间路段，路面已经不成样
子，最严重的地方路基都被

翻了上来，沙石都露在外

面，这段破坏很严重的路大

约有六十米左右的距离。不

少司机都表示，不敢开快

了，“像这样的路段遇到大

点的坑，就很容易碰到车子
底盘，特别是晚上不熟悉这
里路段的司机。”一位司机

师傅说。

据了解，造成楚凤一街

路面破坏严重的原因是，阳
光富景花园附近工地拉土

的大车，拉土超载，把路面

给压坏了。附近居民都希望

相关部门给彻底修好。

养管处的金主任表示，

由于工地工程还没完成，加

上现在气温条件的限制，现
在还不能彻底解决这个问

题。不过既然道路是工地施

工过程中的大车破坏的，工

地在这段时间内就得负责

把道路填平，保障车辆的正
常行驶。等到工地工程一完

成，气温条件达到了，他们

就会立马派人把道路彻底

修好。


